



Quand les collégiens découvrent un sport grâce à l'association sportive et vivent des supers expériences en club ...

publié le 01/10/2023

Alice Delalieux a découvert la voile sur le bateau HANSA lors de la semaine olympique 2023 sur le thème de l'inclusion.

Elle avait alors navigué avec Jeanne Magnant-Gaillou.

Noé Guével avait accepté de vivre cette expérience également, et avait participé à cette animation avec Morgan Calige de la classe Ulis.

Suite à cette première expérience, Alice avait été sélectionnée par le club de Royan pour participer à une régates départementale. C'est alors Ambre Jacquemin qui avait relevé ce défi avec elle.

Ce week-end de fin septembre 2023, c'est sur le magnifique plan d'eau d'Antibes qu'Alice a eu l'occasion de naviguer. Elle a trouvé un super partenaire, très expérimenté déjà en voile, Noé Guével.

Ce nouveau binôme a vraiment bien régaté pendant 3 jours, en terminant 4ème sur 18 participants lors de cette compétition nationale.

Bravo à tous les 2, merci aux parents de leur permettre de vivre de telles aventures sportives, et merci au club de Royan d'avoir repéré Alice lors des animations organisées par l'association sportive de l'Atlantique.

Portfolio

